

北小魂



【めざす学校像】5つの気がみなぎる学校
 ～魅せる北小魂！～ 勇気と希望をもって
 新しい時代を切り拓け

折り合いの付け方を学ぶ

校長 小峯由起子

風薫る5月がやってまいりました。新しい学年、学級になり、どの児童もやる気一杯で、学習や運動に取り組んでいます。1年生56名が入学して、2年生もお兄さん、お姉さんらしくなってきました。1年生のお迎え当番さんや上級生が、1年生の歩く速度を気にしながら歩いたり、重い荷物を持つ1年生に手を貸してあげたり、けがをした子を保健室に連れてきてくれたりする姿が見られ、心が温かくなりました。1年生もよく話を聞いて頑張っていました。子供たちにとって大切なモデルは、ちょっと年上のお兄さんやお姉さんや身近な大人です。「まねる」ことで多くを学んでいくのだと思います。



学校では、1か月が経ち、新しい環境にだんだん慣れてきた頃ですが、日々の生活の中には思い通りにならないこともあります。勉強のこと、遊びのこと、友だち関係など、思い通りにならないことのほうが多いのかもしれませんが。そういう時に、どのように折り合いを付けていくのか、折り合いの付け方を学ぶことは、生きていく上でも大切なスキルです。学級活動の学級会でも、発達段階の中でこのスキルを身に付けていくための話し合い活動をしています。日常生活の中では、遊びの中での譲り合いや、思い通りにならないことを乗り越えながら、時には友達とのトラブルを話し合っ解決しています。そんな中で、慣れてきたために自分勝手なルールや思い込みで行動したり、ちょっとしたことに腹を立てたりする時もあります。また、心ない言葉で相手を傷付けてしまうこともあります。子供を信じることに同時に子供の行動をきちんと受け止め、もし子供が間違っていたら正してあげることが我々大人の責任です。学校であれ、家庭であれ、社会であれ、人間の生活が円滑に営まれるためには、必ずルールがあります。「名月を取ってくれりと泣く子哉」(小林一茶の句)の状態を脱し、そのルールにしたがって、どう自分のわがままや欲望をコントロールして、折り合いを付けていけるかどうか、人間としての成熟はかかっているのではないのでしょうか。子供のことを一番近くで見ている大人が、よいところを認めつつ、時機をとらえ、必要なアドバイスをしていくことが子供の成長には重要だと感じます。子供たちが自分の思い通りにならないこととの出会いは成長のための1つのステップであると捉え、大人は、そんな子供たちを温かく見守り、よりよい方向に導いていきたいものです。ぜひ、保護者の皆様、地域の皆様には、今後も北小っ子への声かけをよろしくお願いいたします。

「世界の何だコレ!? ミステリー」(フジテレビ)で「羽生北小の健ちゃん像」の秘密に迫るという内容のテレビ取材がありました。ロッチのコカドさんが本校に
 来校し、取材していかれました。水曜日の特番(放送日未定)、羽生北小の卒業生も
 多く出演するようです。羽生市のPRにも協力できたのではないかと考えています。



5月の行事

日	曜日	予定
1	日	
2	月	
3	火	憲法記念日
4	水	みどりの日
5	木	こどもの日
6	金	ハートフルデー
7	土	
8	日	
9	月	歯科健診(3年生)
10	火	フレンド会(1年生を迎える会)
11	水	内科検診(1年生、3-1、 ゆりの木)
12	木	県学力・学習状況調査(4~6年生) 歯科健診(2年生) 委員会
13	金	学習参観(西、北、地区外)、 学校教育説明会、学級懇談会
14	土	
15	日	
16	月	学習参観(東、中央、羽生)、 学校教育説明会、学級懇談会
17	火	新体力テスト
18	水	
19	木	クラブ
20	金	1・2年生遠足
21	土	
22	日	
23	月	羽生市教育研究会総会の ため5時間授業 歯科健診(5年生)
24	火	
25	水	陸上記録会(6年生) 内科検診(2年生、3-2)
26	木	歯科健診(4年生)、クラブ ※陸上記録会予備日①
27	金	※陸上記録会予備日②
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	合同学習会(ゆりの木)

令和4年度 始業式



4月8日(金)第1学期の始業式を行いました。久しぶりに全校児童が体育館に集合して行いました。集団の場における規律ある態度や、進級の喜びを全校で共有することができ、大変貴重な時間となりました。今後も感染状況等を鑑み、様々なことを実施していきたいと思ひます。

進級と喜びの抱負(作文を読んだ児童)

2年生代表:小原芽彩さん 3年生代表:三ツ木妃菜さん
 4年生代表:木村早来さん 5年生代表:岡田愛梨さん
 6年生代表:大沼莉乃音さん

♪令和4年度入学式♪



4月8日(金)に入学式を実施しました。就学時健康診断のときに植えたチューリップが花開き、子供達の入学を祝っているようでした。子供達にとっては、ドキドキわくわくの入学式だったと思います。これから、小学校では授業や多くの行事があります。友達と協力してたくさんの経験を積み、よりよく成長してほしいと思ひます。

第1回避難訓練(地震)・引き渡し訓練

地震が起きたことを想定して、21日(木)に避難訓練を実施しました。安全な避難の仕方を学び、自分の命は自分で守ることを確認しました。また、22日(金)に実施した引き渡し訓練では、御多用中來校していただきありがとうございました。羽生市に震度5弱以上の地震が起きた際や、河川の決壊、犯人が逃走中の場合などに実施することが考えられます。登下校中に災害が起きることも考えられますので、御家庭でも緊急時の避難場所等の確認をお願いします。

14日(火)~24日(金)個人面談 ※6/20(月)を除く
 28日(火)6年生社会科見学